

令和4年6月13日(月)

学校だより 第43号



# 高槻だより



高槻小学校学校教育目標  
「心豊かで 自ら学ぶ たくましい 子どもの育成」



目指す子どもの姿

た かい ころざしをもち か しこく  
つ よく き よらかな 子ども



【高槻っ子の4つの実践…あ・い・さ・つ・が・ん・ば・い・お・も・い・や・い・の・ち】 【新しい価値創造に挑戦する学校】

## 感染拡大防止&健康管理等へのご配慮をお願いいたします！！



## さあ、今週も生き生きと学校生活を！！



6月も中旬を迎えました。学習も、年間指導計画に沿って、進めることができています。また、チャレンジタイムにおいても、子ども達は、新たなアプリに取り組んでいます。子ども達の学習活動、学校生活等をスムーズに進めていくために、先生方も日々の準備に熱心に取り組み、授業に臨んでいます。子ども達も本当によく頑張っています。先生方も、子ども達のために頑張っています。1学期末が大きな節目になります。そこで、見通しをもって、子ども達と一緒に頑張っていきます。

### 【梅雨入り！！】

先週末の土曜日に九州北部も梅雨入りしました。例年のことですが、この時期になると、運動場で遊ぶ機会が減ります。子ども達にとっては、とても残念なことです。しかし、教室での過ごし方を工夫することで、楽しい時間を過ごしてほしいです。

大雨等の安全指導を行います。ご家庭でもお話をさせていただきますようお願いいたします。指導内容は、学校だよりでお知らせをいたします。

### 【高槻っ子スナップ！！】

4年生 ☞

校外学習が行われています。4年生の天文学習、3年生の社会科見学です。体験学習としての意義があることは、もちろんですが、子ども達は、純粋に大きな楽しみと期待感をもってしています。この気持ちが活動意欲になっています。

今回も、子ども達は、とてもとても体験学習を味わっていました。ほ・ん・と・す・ご・く・生き生きとしていました！！



3年生 ☞

それぞれの学年の取組が続きます…。



到着後、すぐに写真撮影でした。子ども達は、笑顔！

### 【校長室より(^^♪ 雨…！！)】

天気予報を見ると、今週は、雨が多いようです。傘をさしての登下校になります。十分に気を付けるように指導をします。